

Traurig mussten wir Abschied nehmen von

Liselotte Diebold

28. April 1931 bis 6. Mai 2015

Nach einer heimtückischen, jahrelangen Erkrankung konnte sie im Alter von 84 Jahren still und friedlich einschlafen.

Liselotte Diebold wohnte seit 2006 im Domicil Schöneegg und fand dort ein gutes Zuhause und ihre Freiheit, wie sie zu sagen pflegte. Für die verständnis- und liebevolle Pflege danken wir allen herzlich, insbesondere dem Team der Wohngruppe Goldregen. Einen herzlichen Dank richten wir auch an Frau Dr. med. Gassmann, die sie über all die Jahre betreut und begleitet hat.

Die Abschiedsfeier fand im engsten Familienkreis statt. Frau Vikarin Cristina Betz hat es verstanden, ein treffendes und tröstliches Bild der Verstorbenen zu vereinen. Wir danken ihr ganz herzlich für die eindrückliche Gestaltung. Auch die Orgelspiele umrahmten die Feier wunderbar; vielen Dank an die Organistin. Ein ganz herzlicher Dank gebührt auch Frau Wirth vom Bestattungsinstitut Scheidegger für die vielen Besorgungen; sie war für uns eine verlässliche und grosse Hilfe.

Rosa und Kurt Jakob-Diebold
und Verwandte